

## **Medienmitteilung**

### **Öffentliche Mitwirkung zum Projekt „Sanierung Niveauübergang Mühlegasse Rickenbach“ gestartet**

**Solothurn, 20. März 2009 – Vom 23. März bis 21. April 2009 führt das Amt für Verkehr und Tiefbau die öffentliche Mitwirkung zum Projekt „Sanierung Niveauübergang Mühlegasse Rickenbach“ durch. Mit dem Projekt soll der heutige Bahnübergang aufgehoben werden. Das Mitwirkungsdossier mit Fragebogen zum Projekt kann auf dem Internet unter [www.avt.so.ch/mitwirkung](http://www.avt.so.ch/mitwirkung) heruntergeladen werden.**

Das Projekt umfasst als Ersatz für den Bahnübergang in Rickenbach eine Langsamverkehrsunterführung sowie eine neue Strasse von der Mühle Rickenbach in Richtung Westen. In Hägendorf wird die Bahnlinie unterquert. Der Anschluss an die Kantonsstrasse erfolgt westlich des SABAG-Kreisels.

Mit dem geplanten Vorhaben wird der Verkehr auf der bestehenden Kantonsstrasse zwischen Hägendorf und dem Anschluss der Viaduktstrasse in Wangen b.O. stark reduziert. Die Verkehrsabnahme in Rickenbach beträgt rund 6000 Fahrzeuge pro Tag, was einer Abnahme von ca. 40 % entspricht. Zusätzlich werden die Industriegebiete von Hägendorf Ost und Rickenbach optimal erschlossen.

Die Bevölkerung hat im Rahmen der öffentlichen Mitwirkung Gelegenheit zum Projekt Stellung zu nehmen. Sie findet vom 23. März bis 21. April 2009

statt. Während dieser Zeit können die Projektunterlagen in den Gemeindeverwaltungen Hägendorf, Rickenbach, Wangen b.O. und Kappel eingesehen werden. In Hägendorf und Rickenbach finden zusätzlich Projektausstellungen statt.

Die während der öffentlichen Mitwirkung eingereichten Stellungnahmen werden ausgewertet und in einem Mitwirkungsbericht publiziert. Das Projekt wird aufgrund der Stellungnahmen optimiert. Anschliessend erfolgt die Auflage des Erschliessungsplanes.